

Aktionen im Jugendfreizeithaus Bogen

Helfende Hand im Kindertreff

Unser Kindertreff für alle Kids von der 1. bis zur 7. Klasse wächst stetig. Mittlerweile haben wir jeden Freitag zwischen 40 und 50 Besucher, die unser Haus aufsuchen. Um den Kindern nötige Aufmerksamkeit zu geben und weiterhin interessante Angebote zu bieten, haben wir Unterstützung gebraucht. Diese fanden wir ganz schnell. Steffi Vogel, langjähriges Verwaltungsratsmitglied und unsere rettende Hilfe in Not, hat ihre Hilfe angeboten. Seit Oktober, zwei bis drei Mal im Monat, bietet Steffi unseren kleinen Besuchern Kreativ-, Sport- und Rhythmikangebote. Zum Herbst passend wurden bunte Kürbisse gefilzt und tolle Spiele und Tänze eingeübt. Zurzeit werden bezaubernde Weihnachtskarten mit verschiedensten Kreativtechniken kreiert.



Kürbisschnitzen im Teenietreff

Auch im Teenietreff ist der Herbst eingetroffen. Mit Kreativität und viel Elan haben die Kids Kürbisse geschnitzt. Pünktlich zu Halloween entstanden gruselige, furchterregende und lustige Kürbisgesichter. Selbstverständlich wurde das Kürbisfleisch zu Kürbissuppe und Kürbiskuchen verarbeitet. Auch die Kerne wurden von den Kids sorgfältig ausgelesen und zum Trocknen in den Ofen geschoben.

Tatütata, die Feuerwehr war da

Vorletzte Woche besuchten uns die Vertreter der Bogenner Freiwilligen Feuerwehr. Der Jugendwart Tom Knepper, der 1. Kommandant Klaus Kerschner und der 2. Kommandant Tobias Heigl - erklärten unseren Besuchern die Wichtigkeit und die Aufgaben der Feuerwehr. Mit großem Interesse verfolgten die Teenies den Erzählungen der Feuerwehrler. Noch größer war das Interesse an dem Feuerwehrauto, welches bei uns im Hof geparkt wurde. Jeder durfte das Auto betreten und von Innen und Außen betrachten und sogar ein paar Sachen ausprobieren.



Ferienprogramm 2023 erfolgreich abgeschlossen

Mit den Herbstferien wurde unser Ferienprogramm 2023 abgeschlossen. Eine tolle Reise in das Jahr 1923 durften die Kids zusammen mit Herrn Georg Fisch, dem Archivpfleger der Stadt Bogen, erleben. Ganz großes Interesse erweckten bei den Kindern die schwarz-weiß Stummfilme aus damaligen Zeiten, an denen sie sich kaum sattsehen konnten! Als letzter Programmpunkt stand eine Fackelwanderung auf dem Plan. Hier durften die Kids bunte Blätter sammeln und aus diesen etwas schönes Herbstliches basteln. Danach wurden die Fackeln angezündet und los ging es durch die dunklen Gässchen der Stadt Bogen. Zurück angekommen wurden schöne Geschichten am Lagerfeuer erzählt und Stockbrot und Würstchen gegrillt und gegessen.

Wir freuen uns jetzt schon auf das Ferienprogramm 2024. Dieses ist schon bereits in Planung.

11. Bogener Spieletage – auch in diesem Jahr eine gelungene Aktion

Vom Samstagnachmittag, den 11.11.2023, bis zum Dienstagabend, den 14.11.2023, wurde in Bogen wieder einmal ausgiebig gespielt. In diesem Jahr erstreckten sich die Spieletage über mehrere Stockwerke des Hauses der Begegnung. In der Teeküche im Erdgeschoss konnten die kleinen von 0-5 Jahren mit ihren Eltern, Großeltern und Geschwistern spielen. Zudem wurde in der Teeküche auch für das leibliche Wohl aller Gäste gesorgt. Es gab neben Kaffee und Kuchen auch noch herzhaftes Snacks und Obst. Eine Ebene höher, im Fernsehraum, fand die traditionelle Pokerrunde, mit den Qualifizierungsspielen von Robert Katzendobler, statt.

Für die größeren Kinder und Erwachsenen stand die Bücherei mit zahlreichen Spielen sowie täglich einem Spiel des Tages zur Verfügung. Rund 250 Besucherinnen und Besucher jeden Alters belebten an diesen 4 Tagen das Haus der Begegnung. Viele Besucher waren jeden Tag an den Spieletagen und versuchten eifrig alle, 600 Spiele zu erkunden. Dieses Ziel konnte jedoch keiner erreichen.

An mehreren Terminen konnten sich die Interessierten für den Finaltable im Pokerspiel qualifizieren. Am Dienstagabend um 18 Uhr startete dann das Pokerfinale unter der Leitung von Herrn Robert Katzendobler. Hierbei konnten sich drei Gewinner über ihre wohlverdienten Pokale freuen. Wir gratulieren ganz herzlich unserem Gewinner - Winfried Hoffmann, den Zweitplatzierten - Celia Ebner und dem Drittplatzierten - Thomas Borschlegl. Alle weiteren Pokerbegeisterten haben einen Trostpreis erhalten.

Über 20 ehrenamtliche Helfer, mitunter gestellt durch die evangelische Jugend und die Landsmannschaft der Deutschen aus Russland, aber auch Besucher des Jugendfreizeithauses und das Team des Jugendfreizeithauses, sorgten die ganze Woche dafür, dass sich alle wohlfühlen konnten. Es wurden fleißig Spiele ausgegeben, erklärt und ausprobiert. Natürlich hatten die Helfer zwischendurch auch selbst Zeit mit den Besuchern oder untereinander zu spielen. Ohne diese ehrenamtliche Unterstützung wären die Spieletage gar nicht möglich. Daher sei allen Helfern ein herzliches Dankeschön gesagt. Unser Dank gilt ebenfalls den fleißigen Kuchen Spendern, dem Robert Katzendobler, zahlreichen Spieleherstellern und Sponsoren.



Geplant ist:

- vom 05.02 bis 25.02.2024 Spielekistenaktion
- Jeden zweiten Samstag im Monat von 14.00 - 16.30 Spielenachmittage für alle Generationen: Neben den Gesellschaftsspielen stehen den Besuchern zudem Billard, Darts, Air Hockey, Tischtennis und Kicker zur Verfügung

Natali Vogel